

**CATEDRATICO:
MVZ.GARCIA SEDANO BARREDA ROBERTO**

**ALUMNO:
ROMO CASTAÑEDA JOANA**

**ASIGNATURA:
INTRUDCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTENIA**

**TEMA:
LAS GRANDES CALAMIDADES QUE SE HAN PRESENTADO EN VETERINARIA EN
EUROPA, (PLAGAS EN VACAS LOCA, FIEBRE HEMORRÁGICA DE LOS CONEJOS)**

1ºCUATRIMESTRE GRUPO ``A``

**FECHA DE ENTREGA:
SABADO 2 DE NOVIEMBRE**





las grandes calamidades que se han presentado en veterinaria en

Europa

(plagas en vacas loca, Fiebre hemorrágica de los conejos, etc.)



vacas locas



"vacas locas" afectó 180,000 vacas en el Reino Unido entre 1986 y el año 2000, pero muchísimas más fueron eliminadas como parte del programa de control.

En el año 2000 apareció en Galicia el primer caso de encefalopatía espongiforme bovina, más conocido como el 'mal de las vacas locas'. Se trata de una enfermedad que causó pánico en el sector ganadero, sobre todo, porque se descubrió que podría transmitirse a los humanos.

síntomas

La enfermedad de las vacas locas se desarrolla lentamente y puede tardar hasta cinco años en manifestarse. Los síntomas en bovinos incluyen cambios de comportamiento, pérdida de peso y dificultad para mantenerse de pie

Fiebre hemorrágica de los conejos



La enfermedad hemorrágica del conejo (EHC) es una enfermedad viral extremadamente contagiosa y a menudo mortal de los conejos domésticos y silvestres. Esta enfermedad solo afecta a conejos de la especie *Oryctolagus cuniculus*. Las pérdidas graves son comunes en animales no vacunados; en algunas granjas, la mayoría, o todos ellos, pueden morir.

Fue vista por primera vez en los años 80, pero no se comprenden muy bien sus orígenes. Puede haber surgido de un calcivirus avirulento que circulaba de manera asintomática entre las poblaciones de conejos europeos. El primer brote conocido, ocurrió en China en 1984, propagado por los conejos de Angora que habían sido importados desde Europa. En 9 meses, esta enfermedad había matado 14 millones de conejos domésticos en China. Para fines de 1990, se registraron brotes en 40 países, y la EHC se había vuelto endémica en las poblaciones de conejos silvestres de Europa.

síntomas



la fiebre hemorrágica del conejo es la enfermedad aguda, fatal y muy contagiosa del conejo europeo *Oryctolagus cuniculus*, causada por un calcivirus¹². los conejos afectados presentan fiebre, depresión, falta de apetito hemorragias oculares, secreción nasal espumosa sanguinolenta, dificultad para respirar, excitación, incoordinación, rigidez corporal y muerte

LA PESTE BOVINA

fue una enfermedad viral infecciosa que atacaba al ganado, al búfalo doméstico y a algunas especies de animales salvajes.

EL ÚLTIMO CASO CONFIRMADO DE PESTE BOVINA DATA DEL 2001. EL 14 DE OCTUBRE DE 2010, LA FAO DE LAS NACIONES UNIDAS ANUNCIÓ QUE LAS ACTIVIDADES DEL CAMPO EN LA CAMPAÑA MUNDIAL PARA ERRADICAR LA ENFERMEDAD QUE HABÍAN DURADO VARIAS DÉCADAS ESTABAN LLEGANDO A SU FIN, Y QUE ESTABA PREVISTA UNA DECLARACIÓN FORMAL PARA 2011 EN LA CUAL SE CONFIRMASE LA ERRADICACIÓN DE LA PESTE BOVINA

SÍNTOMAS

por fiebre, erosiones orales, diarrea, necrosis linfoide y alta tasa de mortalidad



BIBLIOGRAFIA

1. https://www.canva.com/design/DAGUtqe-Gq4/jz_uaEzxH8BPqqBc3wRtFg/edit

2. fecha, 27 de octubre del 2024

<https://www.portalveterinaria.com/rumiantes/articulos/2684/priones-y-el-origen-de-las-vacas-locas.html#a>

3. fecha, 31 de octubre del 2024

https://es.wikipedia.org/wiki/Peste_bovina#:~:text=La%20peste%20bovina%20%28o%20peste%20del%20ganado%29%20fue,diarrea%2C%20necrosis%20linfoide%20y%20alta%20tasa%20de%20mortalidad.